

Les femmes pionnières dans le
développement des vaccins



1933-présent

Ruth Bishop

En 1973, Dr Ruth Bishop, une virologue australienne, a dirigé une équipe qui a découvert le rotavirus, un virus extrêmement contagieux qui provoque une diarrhée sévère chez les enfants. La recherche de Dr Bishop a eu un impact important sur les enfants tout autour du monde et cela lui a valu le Florey Medal en Australie. Elle était la première femme qui a gagné ce prix de recherche biomédicale. Même si le vaccin contre ce virus est disponible, beaucoup de personnes n'ont pas encore l'accès. Le rotavirus cause environ 200 000 décès autour du monde chaque année.

Présenté par

ICISEST

Pour en savoir plus sur d'autres femmes pionnières en sciences, technologie, ingénierie et mathématiques (STIM), visitez uab.ca/twis.



La mission de WISEST est de faire avancer la diversité tout en valorisant les femmes dans les domaines STIM . Pour obtenir plus d'informations, s'il vous plaît visitez: www.uab.ca/wisest.



Suivez-nous sur [f](https://www.facebook.com/wisestualberta) [@wisestualberta](https://www.instagram.com/wisestualberta)